



Cabinet Vieugué
Private Real Estate

7 Pièces

281 m²

Réf. 86072975

2 100 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Le Cabinet Vieugué Immobilier vous présente en exclusivité une superbe propriété située dans le quartier recherché de Guerrevieille proche du golf International de Beauvallon dans un environnement calme et résidentiel à proximité des plages. La propriété d'environ 280 m2 se compose d'un hall d'entrée, d'un toilette invité, de placards de rangements, une cuisine provençale équipée indépendante .Grande pièce de vie lumineuse , salle à manger, salon avec cheminée, 4 chambres avec salle de douche, un appartement indépendant avec cuisine équipée, salle de bains, mezzanine . Le tout édifié sur un ...

Le Cabinet Vieugué Immobilier presents you in exclusivity a superb property located in the sought after area of Guerrevieille near the International golf of Beauvallon in a quiet and residential environment close to the beaches. The property of about 280 m2 consists of an entrance hall, a guest toilet, storage cupboards, an independent equipped Provencal kitchen Large bright living room, dining room, living room with fireplace, 4 bedrooms, an independent apartment with kitchen, bathroom, mezzanine .Fully landscaped garden with sea view. A large garage and three outdoor parking spaces, a ...

VIEUGUE IMMOBILIER GOLFE DE SAINT TROPEZ

5393 Route du Littoral - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

